



PREMIOS
SOCIALES

Años
50

Fundación
MAPFRE

SOCIAL
OUTREACH
AWARDS

PREMIOS SOCIALES FUNDACIÓN MAPFRE,

UN RECONOCIMIENTO A LA LABOR
DE LOS DEMÁS



Premios Sociales Fundación MAPFRE 2024. Primera fila, de derecha a izquierda: D. Andrés Allamand, D. Antonio Huertas, D^a. Nuria Espert, S.M. la Reina Doña Sofía, D. Manuel Bretón, D. José Luis Martínez-Almeida y D^a. María Rosa Martínez. Segunda fila, de derecha a izquierda: D. Antonio Miguel-Romero, D^a. Valentina García, D. David Evangelista, D^a. Elena de Borbón, D. José Gómez Martín, D. Jose M. Inchausti y D. Julio Domingo.

PENSAR EN LOS DEMÁS. PROCURAR EL BIENESTAR DE LA SOCIEDAD. HACER DEL MUNDO UN LUGAR MEJOR. ESO ES LO QUE HACEN LAS PERSONAS E INSTITUCIONES QUE CADA AÑO SON RECONOCIDAS EN NUESTROS PREMIOS SOCIALES.

POR ESO NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE CELEBRAR CADA AÑO ESTOS GALARDONES, PARA PONER EN VALOR EL COMPROMISO Y LA SOLIDARIDAD DE AQUELLAS PERSONAS QUE, DE FORMA ALTRUISTA, DEDICAN SU TIEMPO Y SU ESFUERZO A LOS DEMÁS.

GRACIAS A TODOS ELLOS EL MUNDO EN EL QUE VIVIMOS ES UN LUGAR MEJOR.

JUNTOS CONTRIBUIMOS A CONSTRUIR UN PRESENTE Y UN FUTURO MÁS HUMANO.

NOS MUEVE LA VOCACIÓN DE AYUDAR

El objetivo de Fundación MAPFRE es mejorar las condiciones de vida de nuestra sociedad. Para ello trabajamos en ámbitos esenciales como la salud, la prevención y la seguridad vial, la acción social, el acceso a la cultura, el seguro y la previsión social.

A lo largo de nuestra trayectoria, en los ámbitos en los que actuamos y en los distintos países en los que estamos presentes, hemos tenido la oportunidad de coincidir y trabajar con personas y organizaciones comprometidas en cambiar para mejorar la realidad que nos rodea.

Estos premios nacen de la necesidad de evidenciar y agradecer la labor de tantas personas que también han decidido involucrarse en la ingente tarea de mejorar este mundo.

“FUNDACIÓN MAPFRE DEMUESTRA SU VOLUNTAD POR DEVOLVER A LA COLECTIVIDAD PARTE DE LO QUE RECIBE E INCENTIVAR LAS PRÁCTICAS MÁS AVANZADAS Y EXITOSAS EN MATERIA DE PROMOCIÓN DE LA SALUD, DE SEGUROS, DE ACCIÓN SOCIAL, Y DE PREVENCIÓN Y SEGURIDAD VIAL, ENTRE LAS PERSONAS E INSTITUCIONES”

S. M. la Reina Doña Sofía (2015)



S. M. la Reina Doña Sofía recibe el Premio José Manuel Martínez Martínez a Toda una Vida Profesional 2015.

EL MUNDO ES DE TODOS



Mary's Meals, entidad ganadora en 2018.
Alimentación escolar en algunos de los países más pobres del mundo.

En nuestros Premios Sociales, todos tienen cabida. Personajes públicos y ciudadanos anónimos, grandes proyectos internacionales o pequeñas intervenciones locales. Queremos reconocer tanto a aquellas personas que dedican parte de su tiempo y ponen voz a aquellos que más lo necesitan, como a las asociaciones que trabajan en comunidades locales o en proyectos que benefician de forma directa a quienes están alrededor.

El número de candidaturas que se presentan a nuestros premios crece en cada convocatoria. Cada vez son más las personas que priorizan la solidaridad y el compromiso con el resto de la sociedad.

Europa, Estados Unidos e Iberoamérica son las zonas de las que recibimos más solicitudes. La proyección cada vez mayor de estos galardones nos anima a seguir trabajando para hacer del mundo un lugar mejor.

TRES PREMIOS SOCIALES + DOS GALARDONES BIENALES

Cada año entregamos nuestros Premios Sociales en tres categorías:

Premio a toda una Vida Profesional

José Manuel Martínez Martínez

Premiamos el esfuerzo y la entrega a los demás.

Premio a la Mejor Entidad por su Trayectoria Social

Buscamos organizaciones que trabajan para transformar nuestra sociedad.

Premio al Mejor Proyecto o Iniciativa por su Impacto Social

Apoyamos proyectos diferenciadores que mejoran de forma sustancial la vida de muchas personas.

Y alternándose en cada edición se entregan dos galardones bienales:

Premio a la Mejor Iniciativa en el Sector Agropecuario

Fomentamos iniciativas dirigidas a la modernización del campo.

Premio Internacional de Seguros Julio Castelo Matrán

Respaldamos trabajos que propicien la estabilidad económica y la solidaridad mediante el Seguro y/o la Previsión Social.



Antonio Huertas se dirige a los asistentes en la ceremonia de entrega de los Premios Sociales 2017.

UNA FLOR PARA CRECER

ASÍ ES NUESTRO PREMIO



S. M. la Reina Doña Sofía entregando el Premio a Toda una Vida Profesional José Manuel Martínez Martínez 2022 a la empresaria y diseñadora de moda Carolina Herrera.

Nuestro galardón tiene forma de flor. La escultura, que representa a una orquídea, es una obra realizada en exclusiva para nuestros Premios Sociales por el artista Rafael Muyor.

Además del reconocimiento que otorga nuestra orquídea, cada premio, en las distintas categorías, está dotado con 30.000 euros.

Estos galardones quieren apoyar a las personas e iniciativas premiadas, no solo poniendo en valor su trabajo y dando a conocer sus proyectos, sino también aportando un empuje económico que les ayude a llegar todavía más lejos.

La ceremonia de entrega está presidida por S. M. la Reina Doña Sofía, que es la encargada de entregar los galardones. En la gala, de amplia repercusión en medios, damos a conocer el trabajo de nuestros premiados, personas e instituciones que trabajan por el bien común y contribuyen a hacer un mundo más humano.

PREMIOS SOCIALES 2024

Un año más se ha llevado a cabo la ceremonia de entrega de los Premios Sociales Fundación MAPFRE.

De entre los cientos de candidaturas presentadas en esta edición, procedentes de Europa, Estados Unidos y Suramérica, los ganadores en cada una de las categorías han sido los siguientes:

Núria Espert, Premio a Toda una Vida Profesional José Manuel Martínez Martínez.

Special Olympics, reconocida con el Premio a la Mejor Entidad por su Trayectoria Social.

La iniciativa “Mora re-”, cooperativa promovida por **Cáritas**, Premio Mejor Proyecto o Iniciativa por su Impacto Social.

Y **Cárnicas Joselito, S.A** recibió el III Premio a la Mejor Iniciativa en el Sector Agropecuario.



Ceremonia de entrega de Premios 2024

LA VOZ DE LOS GANADORES EN 2024



PREMIO A TODA UNA VIDA
PROFESIONAL JOSÉ MANUEL
MARTÍNEZ MARTÍNEZ

“Esta distinción que recibo con mucho cariño y respeto, de Fundación MAPFRE, premia en mí la labor de toda mi vida profesional y, al mismo tiempo, sin saberlo, está premiando a mucha más gente. Hay dos impulsos que han gobernado mi carrera y mi vida: mi ambición por seguir creciendo artísticamente y la fuerza que me ha dado el amor que siempre he encontrado a mi alrededor y me ha empujado hasta hoy mismo”.

Nuria Espert,
actriz y directora de escena



PREMIO A LA MEJOR ENTIDAD
POR SU TRAYECTORIA SOCIAL

“El deporte me ayudó a salir de mi zona de confort y a descubrir que, con esfuerzo y dedicación, los límites que creemos tener solo existen en nuestra mente”.

Valentina García Lluch, atleta

“Este premio representa un símbolo poderoso de lo que se puede lograr cuando una comunidad se une para promover la inclusión, la igualdad y la dignidad de todas las personas, de todas las habilidades, sin distinciones”.

David Evangelista, Presidente de Special Olympics Europa-Eurasia.



PREMIO AL MEJOR PROYECTO
POR SU IMPACTO SOCIAL

“Moda re- es mucho más que un proyecto de reciclaje textil. Representa una visión integral en la que la sostenibilidad, la dignidad humana y la solidaridad se entrelazan en cada prenda recuperada”.

Manuel Bretón,
presidente de Caritas Española



PREMIO A LA MEJOR
INICIATIVA EN EL SECTOR
AGROPECUARIO

“Este reconocimiento no es solo a nuestra pasión volcada en la raza ibérica, sino también a nuestra dedicación por cuidar de la tierra que lo hace posible. Porque, como decimos en Joselito: regenerar la naturaleza es regenerar la vida”.

José Gómez Martín,
CEO Carnicas Joselito, S.A.

ORGULLOSOS DE NUESTROS PREMIADOS

No resulta fácil extraer algunos ejemplos de entre las personalidades e instituciones que han recibido nuestros premios, ya que todos y cada uno de ellos sobresale por méritos propios. Podemos destacar, además de S. M. la Reina Doña Sofía (2015), a Vicente del Bosque (2017), a Emilio Aragón (2018), claros ejemplos de compromiso y generosidad. Científicos e intelectuales como Margarita Salas (2008), Pedro Laín Entralgo (1995); profesionales de la medicina como el cardiólogo Valentín Fuster y el psiquiatra Luis Rojas Marcos (ambos 2016); asociaciones que trabajan diariamente para combatir la enfermedad desde distintos frentes como AHEDYSIA, Asociación Humanitaria de Enfermedades Degenerativas, Síndromes de la Infancia y Adolescencia (2010) o Fundación Aladina (2016); organizaciones solidarias que centran su esfuerzo en causar un impacto positivo en la sociedad, como Fundación Colores de Calcuta o los bomberos voluntarios de la ONG Ayuda en Acción (2015), y proyectos que luchan por promover los hábitos de vida saludable, como Cardiac Risk in the Young de Gran Bretaña (2014). Los que velan por la salud alimentaria y cuidan del ámbito rural (Agrindus, S.A. 2018).



En el sentido de las agujas del reloj, Antonio Huertas con los bomberos voluntarios de la ONG Ayuda en Acción (2015), Emilio Aragón (2018), Paco Arango, Fundación Aladina (2016), Valentín Fuster y Luis Rojas Marcos (2016), Vicente del Bosque (2017), Roberto Jank, Agrindus, (2018) y Jumana Trad, Fundación promoción social de la cultura, (2015).

GALARDONADOS EN LA EDICIÓN 2023

“La veteranía te hace sin duda apreciar los detalles de cada etapa y disfrutar de forma especial de momentos como este. Recibir este premio hoy es una gran satisfacción y, quizá, en mis primeros años como piloto hubiese pasado de una manera más rápida, sin dejar tanto poso y alegría como lo hace ahora”.

Carlos Sainz Cenamor, campeón mundial de ralis. Premio a toda una vida profesional José Manuel Martínez Martínez

“Empezamos a buscar respuestas, explicaciones, con el propósito de tratar de entender la conducta suicida. Y aprendimos que es un fenómeno complejo en el que intervienen múltiples variables y factores de riesgo, donde existen sentimientos que son comunes: sufrimiento, desesperanza, incomprensión y sentimiento de soledad”.

Sergio Tubio Rey, fundador y coordinador de la Unidad I.T.S. del Cuerpo de bomberos del Ayuntamiento de Madrid. Premio al mejor proyecto por su impacto social

“Invertimos en numerosos proyectos dirigidos resolver problemas socioeconómicos y medioambientales. Gracias a donaciones como la de hoy de Fundación MAPFRE, aprovechamos este momento de diversificación, expansión geográfica y captación de nuevos socios, para ampliar el número de poblaciones beneficiadas. Estar hoy aquí nos anima a hacer más y mejor”.

Rebecca Tavares, Presidenta y CEO de BrazilFoundation. Premio a la mejor entidad por su trayectoria social

“Desde todas las ópticas que sobre el seguro he disfrutado, he podido comprobar cómo la aseguradora es una actividad imprescindible para apoyar el desarrollo económico y social de un país. Su modelo de negocio de medio y largo plazo, su profesionalidad y su experiencia en la gestión de los riesgos, la convierten en una gran aliada”.

Pilar González de Frutos, Expresidenta de UNESPA. XI Premio internacional de seguros Julio Castelo Matrán



En el sentido de las agujas del reloj: Rebecca Tavares, Presidenta y CEO de BrazilFoundation; Carlos Sainz, campeón mundial de ralis; Pilar González de Frutos, Expresidenta de UNESPA; Sergio Tubio Rey, fundador y coordinador de la Unidad I.T.S. del Cuerpo de Bomberos del Ayuntamiento de Madrid.

GALARDONADOS EN LA EDICIÓN 2022

“Todos los galardonados han realizado una generosa y relevante labor social para que las personas que, por diferentes razones, necesiten de la solidaridad de todos nosotros, tengan la oportunidad de una vida mejor y así poder alcanzar un bien común”.

Carolina Herrera,
diseñadora de moda.
Premio a toda una vida profesional
José Manuel Martínez Martínez

“Me gustaría hacer extensivo este premio a todos los trabajadores y trabajadoras del sistema de salud de Ucrania. Los hospitales son uno de los últimos reductos de humanidad en medio de una guerra y la respuesta del personal sanitario está dando un enorme sentido a esta máxima”.

Paula Gil, presidenta de Médicos Sin Fronteras España. Premio al mejor proyecto por su impacto social

“Para todos cuantos formamos parte de alguna manera de Fundación Integra recibir este premio supone un inmenso honor y un estímulo para seguir creciendo y haciendo posible que las personas más desfavorecidas y con menos posibilidades de reinserirse en la sociedad logren formar parte de la misma gracias a un trabajo”.

Ana Botella, presidenta de Fundación Integra.
Premio a la mejor entidad por su trayectoria social

“Sentimos este premio como un reconocimiento a nuestra idea valiente de que las dificultades se transforman en oportunidades y la historia y tradición se conjugan con el presente y el futuro”.

Carlos Moro, Bodega Matarromera.
Premio a la mejor iniciativa en el Sector Agropecuario



En el sentido de las agujas del reloj: Carolina Herrera; Carlos Moro, Presidente Bodega Matarromera; Ana Botella, Presidenta de la Fundación Integra; Paula Gil, Presidenta de Médicos Sin Fronteras España.

GALARDONADOS EN LA EDICIÓN 2020/2021

“Este reconocimiento completa un año muy especial para mí, en el que estamos celebrando juntos 60 años de música sobre los escenarios. Una vida dedicada a la música en la que siempre tuve muy presente la importancia de aprovechar mi micrófono no solo para cantar, si no para abordar temas que nos hicieran dialogar y avanzar hacia un mundo más justo”.

**Raphael, cantante y artista.
Premio a toda una vida profesional
José Manuel Martínez Martínez**

“Este Premio a nuestro ‘modelo 360 de desarrollo social’ nos recuerda que 20 años han sido un gran camino, hemos impactado y transformado más de 245.000 vidas, pero queremos ir a por más, queremos tocar más corazones, queremos cambiar más vidas, y hacia allá vamos”.

Catalina Escobar, presidenta de la Fundación Juanfe. Premio al mejor proyecto por su impacto social

“Nos debemos a la sociedad que cada día confía en nosotros porque sabe que nuestra máxima, la ilusión, no nos permite dejar a nadie atrás”.

Miguel Carballeda, presidente del Grupo Social ONCE. Premio a la mejor entidad por su trayectoria social

“Los investigadores, también los profesores, debemos trabajar por el entendimiento, sabiendo que el desacuerdo, legítimo, nos acerca sin embargo al compromiso, al punto de encuentro que no es otro que trabajar y dar lo mejor de nosotros mismos al conocimiento y a nuestro entorno social”

Abel B. Veiga, profesor de derecho del seguro y de derecho mercantil, Universidad de Comillas. X Premio internacional de seguros Julio Castelo Matrán



En el sentido de las agujas del reloj: Raphael, artista; Abel B. Veiga, profesor de derecho del seguro y de derecho mercantil de la Universidad Pontificia Comillas de Madrid; Miguel Carballeda Piñero, Presidente del Grupo Social ONCE; Catalina Escobar, fundadora y Presidenta de la Fundación Juanfe.

^{Años}
50
Fundación
MAPFRE

SÍGUENOS



www.fundacionmapfre.org